

## 'Tiburón' Sánchez le propuso a Jorge Vergara contratar jugadores extranjeros

**El exdefensa del Guadalajara, reveló los proyectos que le ofreció al directivo de los rojiblancos**

El emblemático exjugador de Chivas, Joel 'Tiburón' Sánchez, confesó en una entrevista con Ricardo La Volpe, que le propuso a Jorge Vergara comprar

futbolistas extranjeros para el conjunto de Verde Valle.

Sánchez le ofreció en ese entonces a Jorge contratar jugadores no nacidos en México para utilizarlos como moneda de cambio y así fichar a los futbolistas mexicanos que en ese momento sobresalían, sin embargo, el mismo 'Tiburón' aseguró que Jorge Vergara le dijo que no era 'lógico' lo que decía.

"En algún momento propuse en Chivas que compraran extranjeros. Estaba el señor Jorge Vergara todavía y casi me echa. Deja te desgloso un poquito, porque estaba enredoso lo que le propuse: que comprara para Puebla, San Luis, Querétaro, los pusiera a jugar y eran monedas de cambio para después agarrar a las figuras mexicanas que sobresalen. Me dijeron que no estaba lógico lo que decía". En esa misma reunión dijeron que

no estaba lógico lo que decía", comentó Sánchez en entrevista.

Asimismo, Joel afirmó haberle presentado un proyecto para la formación de los próximos futbolistas mexicanos.

"Hace unos 8 años presenté el proyecto para la formación de jugadores, escauteo con un listado importante de exjugadores que le entienden, que saben lo que hay que exigir, y que los chavos llegaran con ese momento justo de cocción", describió.

# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 28 DE FEBRERO DE 2024

## TRAS RECHAZAR PELEA CONTRA BENAVIDEZ

### Mike Tyson arremete contra Canelo: "Es una vergüenza para México"

**El boxeador mexicano ha recibido múltiples críticas del excampeón mundial**

El legendario boxeador Mike Tyson expresó su descontento hacia Saúl "Canelo" Álvarez durante una entrevista en el podcast de Joe Rogan. Tyson mostró su indignación después de que Canelo rechazara una oferta de 60 millones de dólares para enfrentarse a David Benavidez.

Según Tyson, es desconcertante que Canelo, siendo mexicano, no esté dispuesto a dar al público la pelea que tanto desean: "¿Qué le pasa a Canelo? ¿Tiene miedo de perder? ¿No quiere darle a los fanáticos la pelea que ellos quieren ver? ¿No respeta el legado de los grandes campeones mexicanos que se enfrentaron a los mejores sin importar el dinero? Esto es una vergüenza para el boxeo y para México", comentó Tyson en podcast Rocket.

El excampeón mundial agregó que en su experiencia con peleadores mexicanos, todos han sido guerreros valientes que nunca han eludido un desafío. En su opinión, Canelo no está a la altura de sus predecesores y está manchando su nombre y reputación.

Tyson continuó expresando su decepción al afirmar que Canelo parece carecer de valor y honor al rechazar

enfrentarse a Benavidez. Lamentó que, a pesar del talento de Canelo, le falte determinación.

En referencia a comentarios previos, Tyson recordó que el año pasado también criticó a Canelo por no querer enfrentarse a Benavidez. Según Tyson, Saúl sabe que perdería ante los mejores y opta por evitar esas peleas.

En cuanto a David Benavidez, Tyson expresó su admiración por el joven peleador y su confianza en que puede vencer a cualquiera en la división. Afirmó que, aunque ama y aprecia a Canelo, no cree que pueda vencer a Benavidez, ya que considera que ha pasado su mejor momento.



## QUERÉTARO 4-1 ATLÉTICO SAN LUIS

### Querétaro goleó al Atlético San Luis en el Corregidora

**El cuadro queretano salió inspirado en la Corregidora y le pasó por encima a los potosinos.**

Los Gallos Blancos del Querétaro siguen en buen momento en el Clausura 2024, pues ahora derrotaron con un contundente marcador de 3-0 al cuadro del Atlético de San Luis en la cancha del Estadio Corregidora por la jornada 9. Samuel Sosa y Pablo Barrera con su doblete le dieron el triunfo al equipo.

Desde los primeros minutos, los locales tuvieron el control de la pelota y gracia a eso pudieron

abrir el marcador de forma rápida. Al minuto seis, Samuel Sosa aprovechó que la defensa rojiblanca no estaba bien parada en su zona y con un fuerte disparo puso el 1-0 en el duelo.

Posteriormente en el minuto 11, el experimentado Pablo Barrera le ganó la espalda a los defensores del Atlético de San Luis y ante la salida del arquero potosino definió a primer poste para el 2-0.

Para la parte complementaria, el cuadro visitante adelantó sus líneas para poder recortar distancias pero no lo pudieron hacer y los espacios fueron aprovechados por los Gallos. Al inicio del segundo tiempo, el silbante marcó penal y el mismo

Barrera cobró de buena forma desde los 11 pasos para el 3-0

Parecía que San Luis se iba a ir sin goles, pero en el 86 Javier Güemez cobró de forma magistral un tiro libre y colocó el esférico cerca de la base del segundo poste para el 3-1.

Pese a recibir el gol, los comandados por Mauro Gerk no bajaron el ritmo y en la recta final del juego anotaron el cuarto. Ettson Ayón recibió la pelota dentro del área y con un desvío marcó el 4-1.

Con este resultado, el Querétaro llegó a la décima posición con 11 puntos, mientras que el Atlético de San Luis se quedó en la posición 13 con siete unidades.



## MEXICANOS POR EL MUNDO

# Guillermo Ochoa, en el Once Ideal de la semana en Serie A

**El mexicano fue destacado por sus actuaciones en la Salernitana.**

Aunque la Salernitana vive un mal presente en la Serie A, ubicados en el último lugar de la tabla, al borde del descenso y con dos triunfos en toda la temporada, Guillermo Ochoa se ha destacado en el once ideal de la jornada. La competición compartió a

los elementos que más se distinguieron, y sorpresivamente aparece el arquero mexicano.

El resto del equipo ideal de la semana lo integran Sebastián Luperto del Empoli, Stefan De Vrij del Inter de Milán y Michael Kayode de la Fiorentina en la defensa; Giovanni Fabbian del Bologna, Răzvan Marin del Empoli, Davide Fratessi del Inter y Giacomo Bonaventura de la Fiorentina en el mediocampo, y los delanteros Dušan Vlahović de la Juventus, Paulo Dybala de

la Roma, que ayer anotó un hat-trick, y el campeón del mundo Lautaro Martínez.

A pesar de ser el segundo equipo más goleado en esta temporada de la Serie A (53 goles en contra), Guillermo Ochoa ha intentado en cada jornada minimizar los daños que recibe la Salernitana. Sus actuaciones lo han llevado a ser considerado dentro de la lista preliminar de convocados de México para el partido de semifinales de Concacaf Nations League contra Panamá.



## RAYADOS

## Liga MX es "Gigante": Brandon Vázquez sobre su adaptación con Rayados

**El ariete albiazul dijo no festejar ante Tijuana si llegase a marcar.**

La buena adaptación que está teniendo Brandon Vázquez con Rayados le ha brindado un buen sabor de la Liga MX, misma que cataloga como "gigante" por sobre la MLS. El ariete albiazul de momento apareció en la prelista de Estados Unidos para la Concacaf Nations League, hecho que en gran parte se debe a lo realizado en el torneo doméstico (goleador con 4 tantos) y espera sea el preámbulo para dar el salto al viejo continente.

"Estar en la lista de Estados Unidos es algo que he tenido en mente, es también un objetivo personal estar siempre en selección, entonces estar ahí también me hace contento y obvio, venir acá ha sido pues un gran reto para mí y obviamente un salto muy importante para mí que he estado disfrutando muchísimo y también obviamente esta liga es gigante, es una plataforma muy grande, entonces que la selección me esté viendo, me da alegría también. La intensidad de esta liga es un poquito diferente de la de MLS, es muy alta, hay mucha demanda acá

y demanda para tener resultados también, entonces obvio con la presión a los jugadores le trae sacar lo mejor de ellos mismos, entonces creo que eso me está ayudando bastante".

De cara al partido pendiente de la fecha 9 ante Xolos, el apodado "Superman" sintió nostalgia por regresar a la tierra que lo vio crecer en varios aspectos, más en lo futbolístico, razón por la cual no festejará en vaso de marcar.

"Sí, regresar a Tijuana es lindo, es regresar a casa, de ahí salí, de ahí crecí, me formé, entonces es bonito encontrarme con amigos ahí, encontrarme en un lugar donde no he visto en muchos años, entonces va a ser muy lindo y claro, le tengo mucho amor a Tijuana por lo que me ayudó y el paso que me ha ayudado a tener, entonces no sé si voy a hacer, o sea, meter gol, si lo tengo en mente, si la ilusión de meter gol lo veo, ya me lo imagino, pero celebrar, no sé todavía", dijo.

Los albiazules harán el viaje sin Jordi Cortizo, quien estará reposando de un golpe en el muslo derecho, alternando once con Jesús Gallardo y Sergio Canales de suplentes a la frontera.



## JUEGOS OLÍMPICOS

## Robado un USB con información sensible de los Juegos de París

**Según BFMTV, un ordenador y un USB con información de los planes de seguridad de los Juegos fue robado en la estación de Gare du Nord. Hay pesquisas abiertas.**

en una comisaría cercana a Gare Du Nord. Según informó BFMTV, dentro de la mochila se encontraba un ordenador y un USB que contenía información 'sensible' respecto a los planes de seguridad de los próximos Juegos Olímpicos de París.

El contenido de la información detallaba que, en la próxima cita olímpica, el Ayuntamiento había previsto desplegar a 2,000 policías, en su mayoría agentes municipales. El robo se produjo entre las 19:00 y las 19:30 horas del lunes 26 de febrero, cuando el ingeniero estaba sentado en el andén 18 de la Gare du Nord.

En la denuncia, el individuo apostilló que había dejado la mochila en un compartimento por encima del asiento en el que se había colocado y después, cuando se disponía a cambiar de tren, se percató de que había desaparecido. El Servicio Regional de Seguridad en el Transporte decidió abrir distintas pesquisas para intentar esclarecer lo sucedido y rescatar la mayor información posible.

Un ordenador con contenido importante e información relevante respecto a los planes de seguridad de los próximos Juegos de París por parte del Ayuntamiento fue robado este lunes 26 de febrero, tal y como ha adelantado la cadena BFMTV. Un empleado del Ayuntamiento de París presentó una denuncia después de darse cuenta de que le habían robado la mochila antes de subirse a un tren en Gare du Nord con destino Creil, en el departamento de Oise.

Eran las 19:30 del lunes 26 de febrero cuando el ingeniero, de 56 años, interpuso una denuncia

**La Mejor 99.3**  
¡AQUÍ NOMÁS!

**DESCARGA NUESTRA APP**

Valora tu Vida

**¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?**

A tiempo es mejor para toda la familia.

Jardines de San Juan

311 218 0557

## Checo Pérez y la condición para permanecer en Red Bull para 2025

**Helmut Marko, asesor de Red Bull, comentó cuál es la condición para que Pérez permanezca en la escudería**

La temporada de la Fórmula 1 está por comenzar y, en la previa al Gran Premio de Baréin, el futuro de Checo Pérez parece estar cerca de definirse, o al menos, así lo ha expresado el asesor de la escudería austriaca, Helmut Marko.

Marko, en una entrevista para el medio alemán Kleine Zeitung, aseguró que Checo debe rendir durante toda la temporada para poder mantener su asiento con la escudería tricampeona del mundo, a pesar de saber que el mexicano no está cerca de rendir al mismo nivel que su coequipero, el neerlandés Max Verstappen.

"Sergio tiene que rendir de forma constante. Está claro que no siempre puede rendir al nivel de Verstappen. Si queda segundo en el campeonato y consigue una victoria aquí y allá, sin duda es un aspirante para 2025", aseguró el asesor de la escudería Red Bull.

Así mismo, Helmut Marko aprovechó para esclarecer el futuro inmediato del mexicano a pesar de los rumores que ubican a otros pilotos en el lugar del piloto jalisciense.

Albon y Sainz no tienen lugar en Red Bull

Helmut Marko aprovechó el espacio en Kleine Zeitung para esclarecer el futuro del compañero de Max Verstappen, asegurando que si Checo rinde adecuadamente, podría permanecer en la escudería tricampeona del mundo, así mismo, el austriaco rechazó la posibilidad de un retorno, tanto de Alexander Albon y Carlos Sainz.

"Albon no es un problema para nosotros, porque tiene contrato hasta 2025. Y Sainz, probablemente, quiera tomar una decisión antes que nosotros", además de asegurar que tanto Ricciardo como Tsunoda podría tener prioridad para llegar al asiento de Checo Pérez en un futuro: "Para ambos, no se trata sólo de su permanencia en la Fórmula 1, sino también de la posibilidad de ascender a Red Bull Racing. Eso se aplica a la persona que es claramente el factor dominante dentro del equipo", finalizó.

# TRIATLÓN

## Desafío multidisciplinario

Es un deporte de retos pues los atletas compiten en natación, ciclismo y carrera. Conoce más sobre esta joven disciplina.

**ORIGEN**  
Existen varios supuestos: entre 1920 y 1930 hubo competencias similares en Francia; en 1978 marines compitieron para saber cuál era el deporte más completo, y atletas de EUA lo usaban como entrenamiento para estar en forma.

**Desde Sidney 2000**  
formó parte del programa Olímpico en ambas categorías: femenina y masculina

**SABÍAS QUE...**  
Crisanto Grajales, Irving Pérez, Rodrigo González y Claudia Rivas son los cuatro seleccionados a los Olímpicos de Río 2016. Grajales se encuentra en el lugar 10 del ranking mundial; lo respaldan un Oro en Toronto 2015 y Plata en Japón 2016.

**QUÉ ES**  
Desafío multidisciplinario que reúne, en una única prueba y en ese orden, tres deportes individuales de resistencia:

**ESPECIFICACIONES**

- 1.5 km de natación**  
Se permiten todos los estilos; la mayoría usa el libre
- 40 km de ciclismo**  
Al salir del agua, el atleta debe ponerse el casco antes de montar la bici
- 10 km de carrera a pie**  
En esta etapa está permitida la técnica de "ira rueda": siguen el ritmo de los rivales de enfrente
- Los cambios entre pruebas cuentan en el tiempo total, por lo que es vital mantener la resistencia y recuperar cada segundo

Fuente: NIX Deportes, [nix.com.mx/la-voz-de-los-deportistas-y-entusiastas-de-los-deportes](http://nix.com.mx/la-voz-de-los-deportistas-y-entusiastas-de-los-deportes), ATE y Duma. © 2013 NIX Deportes



*Con nuestra app*  
**¡todo es más fácil!**

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

**Reserva en Call Center**  
33 3111 8780 33 1526 6794  
[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**MEGA**

**INTERNET**  
**100 MEGAS**  
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)

[www.biosferamericana.com](http://www.biosferamericana.com)

## Agenda un Tour

**Biosfera**

PINSA

comercio por  
CENTURY 21  
PINSA

AllCa

☎ 311.214.18.02  
Libramiento Nogales, Tepic.